

A vertical strip of colorful socks runs down the left side of the page. From top to bottom, the colors are purple, magenta, green, red, pink, brown, and yellow. Each sock is oriented vertically with the toe patch at the bottom.

Pressemitteilung

Projekt „Wir machen uns auf die Socken!“
Leitung Öffentlichkeitsarbeit
Annette Wolf

CJD Zentrale
Tel. (0 71 63) 930-130
Fax: (0 71 63) 930-288
E-Mail: annette.wolf@cjd.de

27. März 2003

Das CJD und Bro'Sis machen sich im Jahr 2003 auf die Socken

Kein Mensch soll verloren gehen und jeder seine Chance erhalten

Im offiziellen Jahr der „Menschen mit Behinderungen“ der EU 2003 startet das CJD (Christliches Jugenddorfwerk Deutschlands) eine bundesweite Kampagne für Benachteiligte. Das Motto der Kampagne lautet: „Wir machen uns auf die Socken!“ – damit kein Mensch verloren geht und jeder seine Chance erhält, Schirmherr ist die Popgruppe Bro'Sis.

Mit diesem Projekt will das Jugend-, Bildungs- und Sozialwerk CJD auf die Arbeit in seinen 150 Einrichtungen für Benachteiligte aufmerksam machen und die Bevölkerung auffordern, sich mit dem CJD „auf die Socken“ zu machen. „Wir wollen gerade in einer Zeit, in der viele den Gürtel enger schnallen, auffordern, sich mit den Menschen zu solidarisieren, die durch das soziale Netz zu fallen drohen“, betont Hartmut Hühnerbein, Vorstandssprecher des CJD.

Höhepunkt der Kampagne ist der S-DAY am 19. September 2003: In den fünf Großstädten Stuttgart, Chemnitz, Hannover, Mainz und Köln fordert das CJD die Bevölkerung auf, Socken zu spenden. Für jede gespendete Socke zahlen Sponsoren einen vereinbarten Betrag. Die Gelder werden in einem Sozialfonds des CJD für Benachteiligte gesammelt. Gleichzeitig präsentiert das CJD an riesigen Gerüstwürfeln tausende von Socken, die Menschen in den Einrichtungen des CJD gesammelt haben – sie symbolisieren die Größe des CJD. Rund um die Gerüstwürfel finden zahlreiche Aktionen statt, so zum Beispiel Talkrunden, musische und sportliche Attraktionen aus den CJD Einrichtungen und ein Gewinnspiel.

Eine virtuelle Sockenspende ist schon jetzt möglich: entweder über das Internet unter der Adresse www.cjd.s-day.org oder über unsere Spendenhotline 09 00/51 01 136.

Weitere Informationen zu der Kampagne erhalten Sie unter www.cjd.s-day.org.

Das Christliche Jugenddorfwerk Deutschlands e.V. (CJD) ist ein Jugend-, Bildungs- und Sozialwerk, das jungen und erwachsenen Menschen Ausbildung, Förderung und Unterstützung in ihrer aktuellen Lebenssituation anbietet. Nach dem Motto „Keiner darf verloren gehen!“ orientiert es die Inhalte seiner Arbeit am christlichen Menschenbild. Mehr als 90 000 Menschen nehmen jährlich bundesweit an über 150 Orten die Angebote des CJD wahr.